



## FRENTES POLÍTICOS

**1. Manos a la obra.** Un sector que nunca falla es el empresarial. Por ello, a la reconstrucción del puerto de Acapulco, gobierno y empresariado “le vamos a echar montón” para sacarlo adelante, afirmó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), **Francisco Cervantes Díaz**. Luego de una reunión con el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, junto con un grupo de empresarios hoteleros del puerto de Acapulco, **Cervantes** coincidió con el jefe del Ejecutivo en que sí es posible tener servicio de hospedaje en la primavera de 2024. Con esta cruzada por Acapulco, el sector ya trabaja para resurgir lo más pronto posible.

**2. Expertise.** **Juan Ramón de la Fuente**, con su experiencia como secretario de Salud y rector de la UNAM, podría ser una figura esencial para el proyecto de **Claudia Sheinbaum** rumbo a la Presidencia de la República. Su liderazgo y haber sido embajador de México ante la ONU le dan reconocimiento internacional. En el equipo de **Sheinbaum** fortalecería el conocimiento sobre temas pilares como salud y educación. Además, su enfoque en la resolución de conflictos y habilidad para impulsar reformas significativas, lo colocan en primera fila. Dicen que **De la Fuente** daría alto nivel al círculo cercano de la virtual candidata de Morena.

**3. Presión indirecta.** El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, consideró que **Marcelo Ebrard** no se irá como candidato de Movimiento Ciudadano a partir de la resolución de la Comisión de Honestidad y Justicia sobre su inconformidad en la encuesta para definir la candidatura presidencial. El dirigente nacional confía en que el excanciller permanecerá en Morena y seguirá en el proyecto de la 4T. “Estoy seguro de que **Marcelo** se va a quedar contribuyendo a lo que está ocurriendo en nuestro país, a la Cuarta Transformación”, consideró. ¿Ya hubo reconciliación en lo oscuro?

**4. Epicentro turístico.** Mazatlán se vistió de gala al convertirse en sede de la Asociación de Cruceros de Florida y el Caribe, el encuentro de cruceros más importante del mundo, con delegaciones de 21 países, y también de la Convención del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, que reúne a mil 700 congresistas de todo el país. El gobernador **Rubén Rocha Moya** ha logrado que Sinaloa sea, de nuevo, un destino atractivo. La CEO de la FCCA, **Michele Paige**, calificó la inauguración como la mejor presentación cultural a la fecha. Bien por **Rocha**. Tiene a la entidad en la mira del mundo. Éste es un botón de muestra.

**5. Medallas ajenas.** **Xóchitl Gálvez** se registró como precandidata del PAN a la Presidencia para 2024. La senadora fue recibida entre porras a su llegada al CEN de Acción Nacional, donde realizó el proceso para oficializar que es la abanderada del Frente Amplio por México. “Vamos a arrasar”, aseguró luego de su registro ante militantes panistas que la acompañaron, entre ellos **Margarita Zavala**. Acompañada por **Marko Cortés**, líder panista, **Gálvez** llamó a la militancia a dejar cualquier proyecto personal y a caminar a su lado para lograr el cambio. Don **Marko**, presto para la foto, ya se apuntó.